

Pierre de Gaulle

«Ils on détruit la France de mon grand-père»

«La Russie peut se passer de l'Europe mais nous ne nous passerons pas de la Russie.»

Souverainiste, il constate, comme grand nombre de nos compatriotes, le déclin de notre pays, voué par les mondialistes à une totale destruction.

Son jugement est éclairé concernant la Russie dont nous nous privons, au travers de stupides sanctions, d'un gaz à un juste prix. A contrario, nous importons du gaz de schiste des USA, à un prix exorbitant. Aujourd'hui, deux ans plus tard, les Américains nous font savoir qu'ils vont limiter leurs exportations vers l'Europe qui représente 50% de leur marché extérieur.

Son propos concernant la Russie, tenu il y a un mois (nous sommes le 29/01/2024) était donc bien senti.

Alors, Pierre, tout comme son grand-père, visionnaire ?